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Cambrai, le 20 juillet 2012 
 

Communiqué de presse 
 

GESTAMP – EXTENSION DE L’USINE DE GOUZEAUCOURT :  
 

LE SOUS-PREFET DE CAMBRAI ET LES ELUS LOCAUX DEMANDENT  
AU GROUPE DE SURSEOIR A LA DECISION DE L’ARRET DU CHANTIER 

 
� � � 

 
A la demande conjointe du sous-préfet de Cambrai et de la présidente de la communauté de 
communes de La Vacquerie, M. MACIAS, directeur régional France du Groupe Gestamp, est 
venu s’expliquer mercredi 18 juillet devant les élus du territoire* à la suite de l’arrêt du chantier 
d’extension de l’usine de Gouzeaucourt pour l’installation d’une nouvelle unité de formage à 
chaud. 
 
Il leur a indiqué que le Groupe Gestamp, fortement engagé vis-à-vis de ses donneurs d’ordre, 
doit pouvoir compter sur l’indéfectible collaboration de ses salariés dans ce challenge de 
première importance. Or, un récent mouvement social propre à l’usine de Gouzeaucourt ne 
permet pas de confirmer, à ce jour, que le site est totalement fiable en termes de continuité de 
fonctionnement et de maintien des conditions de production. Aussi, le Groupe Gestamp envisage 
de réaliser cet investissement sur un autre site français où ces conditions seraient réunies. 
 
Le sous-préfet et les élus locaux ont demandé aux dirigeants du Groupe Gestamp de surseoir à 
toute décision irrémédiable et préjudiciable au site de Gouzeaucourt. Ils ont également regretté 
que l’arrêt du chantier ait été décidé d’une manière unilatérale par les dirigeants espagnols du 
Groupe alors que tous les responsables publics et économiques du Cambrésis se sont fortement 
mobilisés autour du projet industriel porté par Gestamp pour en faciliter la mise en œuvre à 
Gouzeaucourt dans des délais resserrés malgré des conditions particulièrement contraintes. Pour 
leur part, ils mettent un point d’honneur à vouloir respecter leurs engagements vis-à-vis de 
l’industriel et permettre la réalisation de ce projet auquel ils croient et qu’ils soutiennent par des 
aides publiques conséquentes.   
 
Afin de rétablir, dans des conditions réciproques, des relations de confiance, de sérénité et de  
modération, le sous-préfet et les élus locaux se sont engagés à renouer avec diligence les fils du 
dialogue entre les dirigeants de Groupe et les salariés de l’usine de Gouzeaucourt.  
 
Ils font appel à l’esprit de responsabilité de tous les acteurs et partenaires, individuellement et 
collectivement, pour œuvrer, chacun à son niveau, à la réalisation effective du projet de formage 
à chaud sur le site de Gouzeaucourt, qui conditionne la création de 53 emplois nouveaux en 
complément des 84 emplois existants. 
 
*Ont participé à cette rencontre M. VILLAIN, député de la circonscription, M. COULON, vice-président 
du Conseil général représentant le Président KANNER, et M. DRIEUX, conseiller général du canton 
de Marcoing, Mme DESSAINT, présidente de la communauté de communes de La Vacquerie 
accompagnée des vice-présidents et de M. RICHARD, maire de Gouzeaucourt. La Région Nord - Pas 
de Calais était représentée par deux chargés de mission économiques spécialement mandatés par M. 
de SAINTIGNON, vice-président du Conseil régional. M. LAUVERJAT, directeur de Cambrésis 
Développement Economique, représentait M. BRICOUT empêché. Pour le compte de l’Etat, M. 
STOCK, sous-préfet de Cambrai, était assisté de M. PHAM-NGOC, commissaire régional au 
redressement productif, et Mme BLAVET, chargée de mission régionale de la DATAR. M. MARUT, 
directeur industriel de Sofedit-Gestamp accompagnait M. MACIAS. 


